Colombia

El exsenador Guillermo García Realpe fue designado como presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**

Fue designada la abogada Mónica de Greiff Lindo como vicepresidenta de la Junta Directiva de <mark>Ecopetrol</mark>. 05 Abr 2024 - 06:33 pm

María Fernanda Tarazona Martínez

Compartir



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los

Acepto



La compañía Ecopetrol informó que el exsenador Guillermo García Realpe fue designado como nuevo presidente de la Junta Directiva de la petrolera para lo que resta del periodo 2021 - 2025.

El nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol es especialista en Ciencias Socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana y actualmente se desempeña como asesor y consultor en temas ambientales y de desarrollo regional.



Lea también : Oficial: Nórida Rodríguez renunció a la gerencia de RTVC tras petición de Presidencia

De otro lado, también en la sesión de este viernes 05 de abril, fue designada la abogada Mónica de Greiff Lindo como vicepresidenta de esta junta a la cual pertenece desde octubre del año 2022. Mónica de Greiff Lindo, es Doctora en Jurisprudencia de la Universidad del Rosario de Bogotá y especialista en

Derecho Administrativo, cuenta con una amplia trayectoria tanto en el sector público como en el privado.

"Nos comprometemos a trabajar con el criterio y rigor necesarios, para seguir reconociendo el aporte que para la economía del país representa el negocio de todos los energéticos, entre ellos los hidrocarburos, seremos obreras y obreros incondicionales de Ecopetrol en la construcción y el cumplimiento de las metas y proyectos de la hoja de ruta de la transición energética justa, limpia y equitativa", sostuvo esta nueva junta directiva que fue elegida el pasado 22 de marzo en medio de la Asamblea de Accionistas de la petrolera.

Lea también: Uribismo alista debate contra Supersalud por intervenciones a EPS: 'comenzó la estatización de la salud'

Cabe mencionar que dentro de la sesión llevada a cabo, también fue anunciada la renuncia de Ana Milena López, vicepresidenta Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible, quien dejará el cargo a partir del 13 de abril de 2024.

Asimismo, Luz Elena Díaz, vicepresidenta Corporativa de Cumplimiento informó que desempeñará sus funciones hasta el 19 de abril del año actual, en su reemplazo llegará Alberto Vergara Monterrosa, quien se encontraba en el cargo de Gerente Corporativo de Ética y Cumplimiento de la Vicepresidencia Corporativa de Cumplimiento.

Fuente: Sistema Integrado de Información



🔠 🛮 Siga a RCN Radio en Google News

Temas

Ecopetrol / Junta Directiva de Ecopetrol / Guillermo García Realpe

CONTENIDO PROMOCIONADO















Le puede interesar



ECONOMÍA

Ecopetrol cambia objeto social y ahora estará enfocada a la transición energética

Hace 14 días



ECONOMÍA

Así quedó conformada la junta directiva de Ecopetrol

Hace 14 días



ECONOMÍA

Logramos la producción más alta de los últimos ocho años, ¿dónde está la Ecopetrol que estamos destruyendo?: Ricardo Roa



POLÍTICA

Petro se pronuncia sobre pleito entre <mark>Ecopetrol</mark> y Universidad de Cartagena: "solicitamos la condonación"

Hace 14 días

COLOMBIA

Policía desplegará sus capacidades para dar con los responsables del ataque a patrulla en Cauca

En esta emboscada perdió la vida el patrullero Emerson Serrano Sánchez. Otros uniformados y civiles resultaron heridos.

05 Abr 2024 - 10:23 pm



